



STEINREICH

komme
Mein Wille geschehe-Edition



PartyFux



‘STEINREICH komme’
heißt der neue Song von PartyFux.

Wieder setzt das ungewöhnliche Duo auf Gute-Laune-Schlager der etwas anderen Art.

Mit einer gesunden Portion Humor lassen sie die Kirchenglocke ertönen, um wenige Sekunden später das zu tun, wonach ihnen einfach ist: sich wie ein Brummkreisel drehen. Tanzen, lachen, einfach mal den Alltag vergessen und Freude in den Moment zaubern, das ist PartyFux.

Das ihr Weg nicht mainstream ist, nehme Fenneke Zonnebeld und Gabi Frentzen in Kauf.

Wer aber bereit ist, sich von den beiden authentischen Musikerinnen von purer Lebensfreude infizieren zu lassen, der liegt nach der Erstveröffentlichung ´Reset´ (Bumm-Tack-Brr+Bäng) auch mit der zweiten Nummer ´STEINREICH komme´ genau richtig.

Text und Melodie kommen wieder aus dem Hause PartyFux. Produziert und arrangiert wurde der Song von Andreas Melzer. ´Es bleibt dabei, wir sind eben anders - aber wir sind wie wir sind´, sind sich die beiden Musikerinnen, die eigentlich eher der Pop- und Rock-Fraktion zugetan sind.

Dass, was sie als PartyFux auf den Weg bringen, ist vollkommen ehrlich. Man nimmt es ihnen ab. Und in ihren Videoclips erkennt man sofort diese ungebremste Lust auf Gute-Laune-Schlager, bei denen auch die Rockgitarre nie fehlen darf. ´STEINREICH komme - mein Wille geschehe´, genauso halten es die beiden Ladies auch mit ihrer Musik. ´Steinreich werden wir nicht´, lachen die beiden. ´Aber auch mit diesem Song ist unser Wille wieder geschehen!´

Steinreich- komme P

PARTYFUX